



COIBA publica el documento de trabajo *Ayuda oficial al desarrollo para América Latina y el Caribe (ALC)*, elaborado por Sergio Tezanos y Aitor Martínez de la Cueva. El artículo ofrece un análisis exhaustivo de los flujos de AOD desembolsados a ALC desde 1990, indaga en las implicaciones de los ODM para la participación de la región, y ofrece propuestas de reforma para construir un sistema de ayuda más eficiente, que compense la pérdida de volumen con incrementos en calidad e impacto de los recursos.

Los países de América Latina y el Caribe (ALC) han sido importantes receptores de AOD desde la creación del Comité de Ayuda al Desarrollo de la OCDE. No obstante, su participación en el sistema de ayuda ha sufrido una alteración formidable a lo largo del tiempo, especialmente en los primeros años del siglo XXI. Esta alteración no se debe tanto al progreso económico logrado por la región como a los cambios introducidos en la agenda internacional de desarrollo.

La estrategia de los ODM concede especial atención a los países donde se encuentran las grandes brechas carenciales que desafían la consecución universal de los objetivos, lo que motiva un proceso de reasignación de la ayuda desde los países de desarrollo intermedio hacia los países más pobres. En este contexto, dado el positivo avance de ALC en los ODM, el nuevo trazado del mapamundi de la ayuda aminora la importancia de esta región.

Accede al artículo completo pinchando [aquí](#).